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Статья посвящена изучению ошибок, возникающих при ненормативном употреблении единиц 

русского фразеологического фонда в текстах массовой коммуникации. На материале современной 

российской прессы и интернет-публикаций автор рассматривает неправомерные формальные преоб-

разования, семантические и формально-семантические изменения устойчивых оборотов, определяет 

причины ортологических колебаний в сфере русской фразеологии. Количественный анализ выявлен-

ных девиаций свидетельствует о безусловном преобладании фразеологических ошибок первого типа. 

Полученный результат позволяет предположить, что трансформации означаемого ФЕ в ряде случаев 

не осознаются и поэтому не контролируются носителями языка.  
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The article is devoted to the analysis of errors which occur as a result of phraseological norm 

violation in Russian mass communication texts. On the data of contemporary Russian press and Internet 

publications the author studies formal, semantic and formal-semantic phraseological deviations in the 

Russian language and determines the reasons for orthologous fluctuations in Russian phraseology. The 

quantitative analysis reveals that the first type of phraseological errors dominates. The results obtained allow 

to assume that the transformation of the signified of the phraseological unit is made unconsciously and, thus, 

it is not controlled by language speakers.  
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